

## **Auftaktniederlage für unsere 1b Mannschaft**

2013-08-11 12:00

Ohne Punkte musste unsere 2. Kampfmannschaft gestern die Heimfahrt aus dem Montafon antreten. Noch vor der Pause schien die Partie bereits entschieden, so führte der SV Gaschurn bereits mit 3:0.

Mit einem Dreifachwechsel zur Halbzeit versuchte Trainer Georg Tscheliesnig noch einmal alles auf eine Karte zu setzen. Dennoch reichten die Tore von Lukas Schall (60.) und Dominik Helbock (87.) nicht, um die bittere Auftaktniederlage zu verhindern.

[SV Gaschurn/ Partennen - blum FC Höchst 1b 3:2 \(3:0\) | Spielbericht](#)